



Liebe Studierende der wirtschaftswissenschaftlichen Fachsäule,

im Moment erreichen uns viele Nachfragen, wann die wirtschaftswissenschaftlichen Nachklausuren zum Sommersemester 2020 stattfinden werden. Inzwischen ist das Vorgehen universitätsweit abgestimmt, so dass ich Ihnen nun Auskunft geben kann.

Mit der Hochschulleitung wurden verschiedene Möglichkeiten für die Durchführung der Nachklausuren diskutiert. Wie Herr Vizepräsident Huber in der letzten Woche geschrieben hat, werden im Wintersemester ausgewählte Veranstaltungen in Präsenzform stattfinden. Durch die "Corona-Belegung" der Räume ergibt sich bereits aus kleinen Personenzahlen ein immenser Raumbedarf. Gleichzeitig beginnt das Semester später. Deshalb besteht im Moment keine Chance, Nachklausuren in der Vorlesungszeit durchzuführen.

Damit sind zwei Optionen verblieben, nämlich die Durchführung vor dem Vorlesungsbeginn und die Kombination von Nach- und Hauptklausurenphase zu einer großen Klausurenphase nach dem Ende der Vorlesungszeit in den Monaten Februar und März. Die Bündelung der Klausuren nach der Vorlesungszeit würde dem ursprünglichen Ziel der Nachklausuren, den bspw. durch Krankheit Verhinderten die Chance einer zeitnahen Wiederholung einzuräumen, nur eingeschränkt gerecht werden. Vor allem aber wurde diese Möglichkeit aufgrund der außergewöhnlich hohen Belastung für Sie verworfen. Da die Vorlesungszeit im Sommersemester 2021 nach heutigem Wissen normal beginnen soll, hätten die Klausuren ungewöhnlich kompakt gelegt werden müssen, so dass Sie in kurzer Zeit eine große Anzahl an Klausuren hätten schreiben müssen.

Deshalb wurde universitätsweit festgelegt, dass die Nachklausuren in der Zeit vom 5. bis zum 25. Oktober geschrieben werden. Im Moment wird der Klausurplan für diese Nachklausurenphase erstellt. Da dieser jedoch universitätsweit abgestimmt werden muss, ist es möglich, dass die genauen Termine der einzelnen Klausuren erst Anfang September feststehen. Wir werden die Termine natürlich schnellstmöglich veröffentlichen und können vorher leider auch nichts zur Terminierung einzelner Klausuren sagen. Wir planen, dass die Ergebnisse der aktuellen Hauptklausurenphase vor den Nachklausuren veröffentlicht werden und auch eine Einsicht stattfinden kann.

Uns allen ist bewusst, dass diese ungewöhnlich gelegene Nachklausurenphase für einige von Ihnen ungünstig ist, beispielsweise beim Absolvieren von Praktika. Allerdings gehen wir fest davon aus, dass diese Terminierung die insgesamt beste Option ist.

Im Moment laufen die Planungen für die Lehrveranstaltung des Wintersemesters, erneut in Abstimmung mit allen Fakultäten am Campus. Sobald es einen verabschiedeten Plan für die wirtschaftswissenschaftliche Fachsäule gibt, werde ich mich erneut über diesen Kanal melden.

Erst einmal wünsche ich Ihnen viel Erfolg für die aktuelle Klausurenphase und weiterhin gute Gesundheit!

Beste Grüße

Friedrich Sommer Studiendekan Wirtschaft